

Permiten a Pemex hasta 10 mmdd en deuda (Reforma 24/01/11)

Permiten a Pemex hasta 10 mmdd en deuda (Reforma 24/01/11) Autoriza el Congreso el monto; la paraestatal estima 8 mil millones de dólares Alma Hernández Ciudad de México (24 enero 2011).- Petróleos Mexicanos (Pemex) tiene permitido captar deuda por un techo máximo de 10 mil millones de dólares durante 2011, de los cuales 35 por ciento serán deuda neta para cumplir con su programa de inversiones. El restante 65 por ciento es para asumir el vencimiento de créditos contratados en periodos anteriores. Aunque su Programa de Financiamiento 2011 pretende captar deuda debajo del nivel autorizado por el Congreso, anticipando un total de 8 mil millones de dólares. En consecuencia, el endeudamiento neto sería de mil 500 millones de dólares, según estimaciones establecidas en el documento hecho público por primera vez a través del portal electrónico de la paraestatal. Lo anterior, como parte de la demanda de mayor transparencia a la que está obligado Pemex y que deriva de la reforma aprobada en 2008. Luis Miguel Labardini, analista de la firma Marcos y Asociados, consideró que, derivado de los cambios que trajo la reforma energética, la petrolera tiene la misión de reducir su nivel de endeudamiento neto por el creciente pasivo y pérdidas que presenta a la fecha. Detalló que las únicas alternativas para financiar su programa de inversiones, sin necesidad de endeudarse, es mediante la inyección de capital fresco por parte del Gobierno federal, así como mediante el financiamiento a través de contratistas. El especialista evaluó como positivo que la empresa pretenda reducir su nivel de endeudamiento. Según el programa de financiamiento, el monto de la deuda planteada para el presente año se colocará principalmente en mercados internacionales, en dólares y euros. El presupuesto total de la empresa para 2011 ascendería a 33 mil millones de dólares, de los cuales 10 mil millones serían obtenidos a través de deuda y el resto son recursos del Gobierno federal. Rogelio Gasca Neri, consejero profesional, dijo que el reto será supervisar que el dinero obtenido se destine a proyectos rentables. El área financiera de Pemex informó que la deuda neta de 2010 se dará a conocer en los resultados financieros a finales de febrero del presente año. "El objetivo principal de la estrategia de financiamiento de Pemex en términos generales es complementar los recursos requeridos para llevar a cabo el programa de inversión de la entidad, de acuerdo con las estrategias y líneas de acción establecidas en el Plan de Negocios", detalla la nota informativa solicitada por REFORMA.